

## ¿Por qué Arriate.org?

Autor Administrator

viernes, 23 de febrero de 2007

Modificado el viernes, 23 de febrero de 2007

Y por qué no. La idea de crear un punto de encuentro para la expresión de las ideas y, en general, de cualquier tipo de forma de expresión artística, ética o filosófica, nos iba Rondando por la cabeza. Bueno, en Ronda, en Arriate y en muchas partes :-)

La intención real es que la gente de La Cima, Los Praos, Arriate, Ronda y, en general, a quien le dé la gana, nos mande sus opiniones a través de la opción Enviar Artículo (previo registro en el sitio). En principio, se han abierto una serie de temas sobre los que ir publicando, pero si se sugieren otros nuevos por parte de los usuarios de arriate.org, se agregarán a los ya existentes. Lo más interesante es que se pueda hablar de cualquier cosa, pues si algo está en nuestras mentes, es porque inquieta. Las ideas tienen vida propia, desde que nacen en el cerebro, quieren huir en busca de libertad, saltando de cabeza en cabeza, y esta web es un medio excelente para su divulgación.

De quién es arriate.org. De todos y de nadie en particular. Si no te sientes representad@ por las opiniones que se reflejen en estas páginas, es simple, manda tú las tuyas. Eso sí, con escrupuloso respeto a los demás y a la norma básica de la humanidad, la Declaración Universal de los Derechos Humanos , incluso cuando pueda ser un tema de conversación acalorado.